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通告順 質問者 質問事項 質問要旨 答弁者

１ 飯田洋司 教育振興基本計画

について

教育振興基本計画が、苦労の末完成し

ました。幼保一元化は、平成２５年度に

前倒しし、実施する計画であったと認識

しているが、その後進んでいるのか。そ

れとも、延期して基本計画に併せ、平成

２６年度から実施する予定なのか伺い

ます。

次に、教育振興基本計画は１０年計画

だが、初年度はどこから進めていくのか

伺います。また、計画の見直しは数年単

位で必要かと思うが、執行部の考えを伺

います。

教育長

保健福祉

部長

無線ＬＡＮについ

て

現在使用中のエリアメールは、消防、

学校などの情報発信をしているが、一元

化して発信するなどの工夫も必要かと

思います。そこで、今回整備されるデジ

タル無線ＬＡＮをもっと活用し、情報発

信できる企画案などを伺います。

総務部長

農業振興及び特産

品記念日の制定に

ついて

現在、村内の農産品を学校給食に取り

入れているが、食育の中で村内特産品を

食材として、もっと利用できないか。ま

た、学校給食や住民の食の中に、村内特

産品をこれまで以上に取り入れられる

ような取り組みはできないか伺います。

さらに、農業振興活性化、地産地消拡

大に向け、美浦村で特産品名を決めて、

記念日を制定できないか伺います。

また、これからの農業は６次産業化が

必要かと思いますが、執行部の見解を伺

います。

経済建設

部長

２ 山崎幸子 「子育て支援対

策」について

近年どこの自治体でも少子化問題を

かかえており、いろいろな施策を打ち出

してきております。

龍ケ崎市では、小中学校で第３子以降

村長

保健福祉

部長
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の給食費を無償化としています。また、

鹿嶋市では、第３子以降の幼稚園の保

育料と給食費の減免、第３子以降の小

中学校の給食費の減免、第３子以降の

保育園の保育料の免除を行っていま

す。そして、大子町では小中学校全児

童・生徒の給食費を無償化としました。

本村では、子育て世帯の負担軽減策

を、どのように考えておられるかお聞

かせください。

教育次長

「ふるさと納税」に

ついて

ふるさと納税制度が導入された、Ｈ

２０年度から昨年度までの本村に対し

てのふるさと納税の年度ごとの寄附件

数と寄附金額は。そのうち、村外の方

からの寄附金はどのくらいか。併せて、

近隣市町村の寄附件数と寄附金額もお

尋ねいたします。

そして、ふるさと納税のＰＲを村外

の方には、どのようにされているのか、

また、ふるさと納税をしてくださった

方へのお礼は、現在美浦村としては１

万円以上の寄附金に対してお米５キロ

を差し上げておりますが、お礼品の品

数を増やすお考えはないのかも併せて

お尋ねいたします。

村長

総務部長

経済建設

部長

３ 下村 宏 国保財政の健全化

対策について

１）平成２４年度の医療費の状況につ

いて、過去３年（２２・２３）の比

較

２）平成２５年度の国保特定健診率の

状況について、過去３年（２２・

２３・２４）の比較

３）医療費の削減対策と、特定健診の

健診項目拡大について

４）国民健康保険の不納欠損額と収入

未済額について

・不納欠損額の過去３年（２２・

２３・２４）の比較

総務部長

保健福祉

部長
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・収入未済額の過去３年（２２・

２３・２４）の比較

・滞納金の整理対策について

職員教育と人事に

ついて

１）職員の教育研修計画について

２）職員の人事異動要員計画について

３）職員の人事評価について

村長

総務部長

「人、農地プラン」

について

「人、農地プラン」の策定状況につ

いて

経 済 建 設

部長

４ 岡沢 清 国民健康保険税の

減免及び一部負担

金の減免または徴

収猶予制度につい

て

①平成２４年８月以降、制度の周知を

どのように何回実施したか

②制度の周知によって、制度利用の申

請は何件あったか

③制度の周知は効果的に実施されたと

考えるか

保 健 福 祉

部長

鳥獣による農作物

への被害対策につ

いて

近年、ハクビシンによる農作物への

被害が増えている。効果的な対策は。

あるいは対策費用への助成は考えられ

ないか。

経 済 建 設

部長

悪臭による住民へ

の被害対策につい

て

木原地区で馬糞の野積みによる悪臭

が日常化し、住民への被害は放置でき

ない。早急な対策を。

村長

経 済 建 設

部長

５ 林 昌子 認知症対策につい

て

本村の認知症患者数と介護給付費の

推移と併せ、認知症の対策についての

村長の見解をお尋ねいたします。

・現在、その治療とケアが日々研鑽さ

れており、薬に頼らない「非薬物療

法（音楽療法・回想法・運動・心理

療法）」の効果があると考えられてい

る

・１０年ほど前より先進的取り組みを

している、鳥取県琴浦町では、「認知

症予防のできる町をつくる」として

成果を出し、介護給付費においても、

平成１６年～平成１９年で 7,800 万

円の大幅削減がなされている

村長

保 健 福 祉

部長
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・認知症対策サポーター養成講座の実

施とタッチパネル検診の導入を考え

られないか

鳥獣対策について 農家の方々や一般家庭菜園の農作物

がカラス・たぬき・ハクビシン等によ

る被害が増加している。

これらの被害に対する対策をどのよ

うにお考えか、村長の見解をお尋ねい

たします。

村長

経 済 建 設

部長


